

新年の幸福を願つて

小正月恒例の「さいの神」の行事が一月十五日、市内各地区で行われました。早通地区では、約五百人が参加して行事が行われ、今年の五穀豊穣と家内安全を願い、それぞれ竹竿にスルメや餅を下げて、淨火にかざしていました。

走り高跳び女子の日本記録保持者で、バルセロナオリンピック七位入賞を果たした佐藤恵さん(現新潟南高校教諭)が、太田小学校で講演を行いました。佐藤さんは、市内松影の生まれということが縁で、招きに応じてくださったものです。

講演会では、子供たちから「勉強との両立はどうしたの」「バーを跳んでいるときの気分は」などの質問が飛び出し、佐藤さんも笑顔で応えていました。



地域の防災に一役

このほど、豊栄郵便局では、郵便物の配達途中で火災を発見した場合に初期消火に当たるため、5台の配達用車両に消火器を取り付けました。

今後、地域の防災に一役買ってくれそうです。



▲遊水館の完成予想模型
建物の周囲を水路と樹木が取り囲む

「遊水館」その二

遊水館の設計を担当した青木淳建築計画事務所の青木淳さんに、建物の設計の特徴と意図について話していただきました。

博物館から東部緑道を福島潟に向かって少し行くと、遊水館が見えできます。横に広がった円筒形の白い新しい建物です。木舟遊びや水泳ができる、つまり水と遊ぶ場所ということで、市民の方からの名称募集を経て、「遊水館」と名付けられました。公園の中に建物がどーんと建つのではなく、建物であると同時に公園でも



新潟東港国際コンテナふ頭に第2荷さばき場が完成

このほど新潟東港国際コンテナふ頭内に、CFS(コンテナフレートステーション)が完成し、コンテナ混載貨物の荷受け、仕分けなどの荷さばき業務を開始しました。CFSの面積は約4,000m²で、総合体育館大体育室アリーナの2倍強の広さがあります。

新潟東港では、順調にコンテナ取扱量が伸びており、昨年は、輸出入合わせて29,938本(20フィートコンテナ換算)のコンテナを取扱い、92年と比較して2.85倍に増加しました。

ジンバブエからの便り



平成7年4月から青年海外協力隊の体育教師として、アフリカ、ジンバブエに派遣されている織田美夜子さん(下大谷内出身)から、市長宛てに

お便りが届きました。織田さんは、平成7年11月にけがのため一時帰国し、昨年7月に再赴任しました。

便りの中では「元気でやっています。焦らずに現地の人々に溶け込み、技術伝達をしていきたい」と現在の心境が述べられています。

現地には平成10年4月まで滞在の予定です。

男子	女子	男女
葛小ウイングス(葛塚小)	早通ファンキンキーモンキーベイビーズ(早通南小)	第一位
早通南小学校	(葛塚小)ウイングレディース	二位
木崎小OAS(木崎小)	スープ・オレンジガールズ	三位
岡二シユーターズ(岡二小)	(葛塚東小)	三位
E M B C 葛塚東(葛塚東小)	EMB C葛塚東(葛塚東小)	三位

第四回豊栄市ミニバスケットボール大会結果



民営事業所数の推移

